
 

 

２０２４年１０月３１日（木） 

 

読書会を開催しました。 
 

１０月３１日（木）の放課後、図書委員会と有志による読書会を図書室で開催しました。参加者は、

芥川龍之介の短編『杜子春』を読み、その内容について意見や感想を発表しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２４年１０月３０日（水） 

 

「社会人講師による職業講話」を開催しました。 
 

１０月３０日（水）の５・６校時に、１・２年次生を対象とした進路学習の一環として「社会人講師

による職業講話」を実施しました。株式会社エスティビー代表取締役の杉崎由里様と、株式会社みま

つ食品総務部部長の西澤延之様を講師にお迎えして、働く意義や社会的責任、働く現場で意識するべ

きこと等について講話していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

２０２４年１０月２５日（金） 

 

大運動会を開催しました。 
 

１０月２５日（金）に大運動会を開催しました。今回は、生徒からの要望によって一日を通しての開

催となり、競技種目も増え、生徒は複数の種目に出場して一日楽しみました。年次別に団を結成し、

団対抗で得点を争った結果、１年次生（黄鶴団）が優勝、３・４年次生（赤猫団）が２位、２年次生

（群青団）が３位でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２４年１０月１６・２３日（水） 

 

科目「消費生活」で外部講師による授業を行いました 
 

１０月１６・２３日（水）の１・２校時に、ジブラルタ生命保険株式会社のマーケティングディレク

ター藤貫英司様を講師にお迎えして、ライフプランの設計を通して「お金とは何か」を考え、自分ら

しい人生を歩めるようになるための金融リテラシーについて学びました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

２０２４年１０月１６日（水） 

 

哲学カフェを行いました 
 

１０月１６日（水）の放課後に、今年度３回目となる哲学カフェを開催しました。哲学カフェとは、

テーマに基づいて参加者それぞれの考えを伝え合い、対話を楽しむものです。今回は「プレゼント」

をテーマに、ＪＲＣ部員と、この活動に興味のある生徒が集まり、話し合いをしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２４年１０月１６日（水） 

 

後期生徒総会を開催しました 
 

１０月１６日（水）の６校時に、後期生徒総会を開催しました。生徒会本部役員選挙結果の報告、新

本部役員の挨拶、生徒会事業や決算の中間報告等を行いました。全校生徒のアンケートをもとに生徒

会本部がまとめて校長先生に提出した要望書に対する回答についても、報告と説明がありました。ま

た、夏休み中に本校を会場に開催された「前橋地区いじめ防止フォーラム」についても報告されまし

た。最後は、一年間本部役員を務めてきた生徒が、退任の挨拶をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

２０２４年１０月７日（月） 

 

秋季入学式を挙行しました 
 

１０月７日（月）の午後に、秋季入学式を挙行しました。担任に呼名された４６名が校長から入学を

許可されました。昼間部には、１年次・２年次各２名ずつ、計４名の生徒が入学しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２４年１０月７日（月） 

 

放送による後期始業式を行いました 
 

１０月７日（月）の午前に、放送による後期始業式を行いました。校長先生からは、イギリスのこと

わざを引き合いに、「自分の意志で多くのことを学び、吸収してほしい。」という話とともに、たくさ

んの行事が予定されている後期は、前期以上にひとりひとりが成長できる機会があるというお話もし

ていただきました。 


